

NATATION ■ Les adhérents du Cercle des Nageurs Guérétois ont effectué leur gala, samedi soir, à la piscine

Nageurs et nageuses du CNG dans le grand bain pour le gala

Environ 50 nageurs du CNG se sont réunis, samedi 4 juillet, pour faire leur gala de natation synchronisée. Celui-ci se déroulait sous le thème de la compétition.

Outre les adeptes de natation synchronisée, ceux de natation sportive et de water-polo se présentaient également, devant un public composé d'environ 100 personnes. L'objet était surtout de se rapprocher le plus possible du déroulement d'une compétition de natation synchronisée. Sous le regard de leurs entraîneurs Charles Fréby et



SYNCHRONISÉES. De jeunes nageuses concentrées. PHOTO STÉPHANE LEFÈVRE

Blanka Lukacs, les « compétiteurs » du gala prennent au sérieux ce que l'on leur a demandé de faire. Devant plusieurs juges et en musique, les jeunes pousses et les moins jeunes s'exécutent pour montrer leurs acquis. Caméras, appareils photos en mains, la famille et les amis ont pu immortaliser les figures techniques des nageurs.

Un club qui marche du tonnerre

Pour ce club de 618 licenciés à ce jour, les résultats de cette an-

née ont été à la hauteur des espérances (4^e et 7^e aux interrégionaux pour la natation synchronisée notamment). Ainsi, il se place à la 3^e place régional et le 1^{er} en Creuse. Alors, pour Charles Fréby, cette soirée correspondait à une « compétition cool, où il faut montrer au public comment se déroule la vie compétitive ».

À voir l'engouement des spectateurs lors du match de water-polo, pour supporter une équipe ou l'autre, il s'agit d'un succès pour ce gala. ■